Informe Comité de Diálogo de la Facultad de Artes y Ciencias 4 de Marzo de 2014

Hubo dos reuniones:

28 de enero-Primera Reunión para elegir al Representante ante el comité institucional de diálogo, llamado Comité de Representantes de Facultad (CRF).

No hubo quórum y por ende no se pudo elegir al representante al CRF. Asistieron 5 de 10 representantes.

El Comité Ad-Hoc del Senado enviará dos delegados para reunirse con el Comité de Diálogo para definir nuestra participación en la discusión de la reforma universitaria.

El Dr. Edwin Irizarry Mora trabajará con el Comité para crear una metodología sencilla que nos permita evaluar y cuantificar los parámetros críticos que puedan afectar la salud de nuestros fondos de retiro, de esa forma ayudarnos a determinar pasos a seguir para protegerlos.

11 de febrero-Segunda Reunión para elegir al representante ante el CRF

Hubo quórum, asistieron 8 de 10 representantes. Se eligió al Dr. Luis A. Rivera como representante al Comité Institucional de Diálogo. Algunos representantes mostraron interés en ser elegidos como representante alterno, pero no se decidió en forma final. Se solicitaron las fechas y agenda de las próximas reuniones del CRF a la coordinadora, Profesora Mildred Cortés. La próxima reunión del CRF es el 28 de febrero a las 12:00 M en el Recinto de Ciencias Médicas.

Además, se discutieron estrategias para exigir que la Junta de Gobierno nos informe sobre planes de uso de nuestros fondos de retiro antes de que se hagan inversiones con los mismos. Nos interesa saber como otros grupos han podido defender sus derechos laborales en este sentido.

Escrito por el Dr. Luis A. Rivera, Presidente Comité de Diálogo de Artes y Ciencias, 4 de marzo de 2014.